



採用案内

ともに支え合い、ともに成長する

社会福祉法人
大泉旭出学園

各施設の紹介

旭出生産福祉園

旭出生産福祉園は、養護学校を卒業した人の働く授産施設として昭和49年4月に開設。以後36年間続けてきましたが、平成23年4月からは障害者支援施設として、障害者総合支援法によるところの施設入所支援事業とともに生活介護事業を行い、生産活動から多方面にわたる生活支援などを行っています。



大利根旭出福祉園

大利根旭出福祉園は、障害が重度である方、高齢になられた方、刺激の少ない環境の中での生活が適すると思われる成人の方たちの生活の場として、昭和61年4月に千葉県香取市（旧・小見川町）に開設。以来、利用者の多様化や高齢化に合わせ、入所・通所、グループホームなどのサービスを拡充させてきました。また、地域奉仕活動や行事にも参加し、社会と関わりながら利用者の皆さんが穏やかな自分らしい生活が送れる場を提供しています。



調布福祉園

調布福祉園は、平成16年10月1日より大泉旭学園が、事業者として運営を行っている障害者支援施設です。社会福祉士や介護福祉士を目指されている方の実習をお待ちしています。社会福祉士実習指導者講習会や介護福祉士実習指導者講習会の研修を修了し、要件を満たした指導者のもとで実習していただきます。また障害者施設に興味のある学生の見学も受け付けています。



旭出調布福祉作業所

旭出調布福祉作業所は、就労継続支援B型事業のサービスを提供する事業所です。「利用されている方が主役になれるような支援を提供します」を運営方針にサービスを提供しています。サービスの内容につきましては各事業のページをご覧ください。菓子や玩具類の箱折り、袋詰めなど、軽作業をいたします。詳細はお問い合わせください。



板橋区立徳丸福祉園

板橋区立徳丸福祉園は、「障害者と共に在り、共に歩む」という基本理念のもと、利用者のニーズに合った活動内容を用意し、社会参加や社会的自立に向けて取り組んでいます。園利用者が、日中園での生活（活動・訓練や作業）を楽しみ、充実して帰宅されることを目指しています。そのことが職員の達成感につながり、次への飛躍の源となります。こんな福祉をめざしています。



職員の紹介

旭出生産福祉園

利用者さんとのふれあい 元気をもらえるやりがいのある職場

私は、元々保育士を目指していましたが、実習先としてこちらの園に来たのが、ご縁で入職させていただきました。実際に利用者さんと関わることは、難しく不安なことばかりでしたが、先輩方が親身になって教えてくれたり、時には冗談を言って和ませてくれたりして、安心して仕事をすることができます。また、シフト制なのですが、事前に休み希望も出せるので、先の予定も立てやすく助かっています。大変な仕事ではありますが、利用者さんに関わることで、元気をもらったり、逆に感謝されることもあり、とてもやりがいを感じています。

福祉園で働く先輩達にインタビューを行いました！

各施設に赴いて、この施設を選んだ理由や働いて良かったこと、施設の良い所などを聞いて来ました！
就職を目指す方へのメッセージなど、生の声をお届けします。



生活支援員 2012年入職



初めての方でも、先輩方が優しく指導してくれるので、安心して働けます。少しでも興味のある方は見学からでもぜひお待ちしております。

職員の紹介

大 利根旭出福祉園

子育てと両立できる 笑顔にあふれた暖かい職場

施設見学やボランティア体験をさせていただいた時に利用者の方々の笑顔が素敵だったのを覚えています。初対面の私にも気さくに話しかけてくださり、もっといろんな関わりをもちたいと思いました。

先輩職員のみなさんも優しく、右も左もわからない中、ひとつひとつ丁寧に教えてくださり、私のやる気にもつながりました。

現在は、子育てをしながら働いていますが、急に子供の体調が悪くなり、お休みをいただくこともありますが皆さん嫌な顔もせず、優しく言葉をかけてくださるので、このような暖かい環境で働くことができうれしく思います。



生活支援員 2007年入職

とても明るく、楽しい職場です。
利用者さんの笑顔やありがとうの言葉に楽しさ・やりがいを感じながら元気をもらっています。



調 布福祉園



生活支援員 2024年入職

とても暖かい職場です。
素敵にやりがいを目標として一緒に頑張りましょう！



プライベートも大切にしたい 働きやすい環境作りに取り組む職場

分からないことだらけの中で働き始めましたが、先輩支援員皆さんの優しく丁寧なサポートのもと、日々安心して働くことができます。新たな業務に取り組む際には、付き添って教えて頂いたり、定期的に振り返りの時間を設けて頂いたり、細やかな研修制度があることも働きやすさの理由のひとつです。また、年間休日数の多さも魅力的に感じています。以前働いていた職場よりも休日数が増えたことで、プライベートも大切に楽しむことができます。

旭出調布福祉作業所

利用者に寄り添い共に喜び合う 笑顔にあふれた職場

旭出調布福祉作業所では、利用されている方が主役になれる支援を方針に、作業を通して支援をしています。利用者の方々が熱心に仕事に取り組む姿は、本当に素晴らしいです。

一人一人、できることは異なりますが、一人一人ができる限りの力を発揮されています。私たちの仕事は、発揮できる方法を一緒に考え工夫し実践することです。利用者の方々が「できました!」と活き活きと伝えて下さったときは、本当に嬉しくなります。利用者の方々と共に喜び合う、笑顔にあふれた職場です。

また、私自身、2児の母として子育てとの両立をしています。残業も少なく休暇も取りやすいため、とても働きやすい環境です。



仕事は先輩が優しく丁寧に教えます。
福祉の仕事は、やりがいや喜びが沢山ありますよ。
私達と一緒に働きませんか。

利用者が描いた似顔絵



主任・サービス管理責任者
1998年入職

板橋区立徳丸福祉園

未経験者にも丁寧に教えてくれる 安心して取り組むことができる職場

私のような未経験者にも、研修や業務を通して、一つ一つの仕事を丁寧に教えてくれます。また、分からないことや不安なことがあればどの職員に聞いても親身になって考えてくれるので、安心して仕事に取り組むことができています。福利厚生も整っており、特に年間の休日数も多く、シフトの調整もつきやすいので、仕事とプライベートの両立がしやすいです。

そして、対人支援だからこそ、利用者の方々の笑顔や、成長を間近で見られるので、とてもやりがいを感じています。特に、笑顔で色々なお話をしにきてくれる利用者の方も多く、毎日が楽しみです。

不安なことでも沢山あるかと思いますが、友人や先輩家族等の力を借りながら自分に合った仕事を見つけられました。頑張ってください。



生活支援員 2024年入職

